

Völlig fassungslos und zutiefst bestürzt müssen wir Abschied nehmen von unserem Büropartner

Dr. iur. Markus Pichler

Rechtsanwalt, Fachanwalt SAV Erbrecht

4. August 1972 - 14. Februar 2020

Markus ist am 1. Januar 2017 unserer Kanzlei beigetreten. Von Anfang an hat er unser Büro mit viel Engagement und mit unermüdlichem Einsatz mitgestaltet und geprägt.

Er verstarb unerwartet in den Skiferien im Engadin.

Wir verlieren mit Markus nicht nur einen hochgeschätzten Kollegen und einen hervorragenden Juristen, sondern vor allem einen lieben Freund und einen wunderbaren und feinen Menschen. Wir werden Markus vermissen.

Wir sprechen der Familie und den Angehörigen von Markus unser tief empfundenes Beileid aus.

In tiefer Trauer

Strazzer Zeiter Rechtsanwälte

René Strazzer, Alexandra Zeiter, Philip R. Bornhauser, Peter Breitschmid

Natalie Leibacher und das gesamte Team

Wir nehmen Abschied von Markus am Samstag, 29. Februar 2020, um 11.00 Uhr, in der Liebfrauenkirche Zürich.

Es wäre im Sinne von Markus, auf Blumenspenden zu verzichten und stattdessen die Stiftung Theodora (IBAN CH51 0900 0000 1006 1645 5 / PC 10-61645-5) zu unterstützen.